



## ASSOCIATION DES PARENTS ET DES ÉLÈVES DE LA COMMUNE DE SALVAN (APECS)

L'APECS a pour but de contribuer au développement harmonieux et à l'épanouissement des enfants durant toute leur scolarité obligatoire, en collaborant activement avec les différents acteurs et actrices concernés, dans un esprit constructif.

**L'Association des parents et des élèves de la commune de Salvan a été créée en cette fin d'année 2018 !**

Se voulant résolument à l'écoute de la tendance actuelle, les parents impliqués dans sa constitution ont choisi de la dénommer « Association des Parents et des Élèves de la commune de Salvan » afin d'englober les besoins des parents tout autant que ceux des enfants.

## REJOIGNEZ L'APECS

L'APECS souhaite susciter un dialogue entre les partenaires, apporter sa contribution sur les sujets touchant l'école, créer des plateformes d'échange...

Afin de favoriser la participation des parents et des enfants, elle prévoit de mettre sur pied des ateliers, des conférences, mais aussi d'impliquer parents et enfants dans l'organisation d'évènements en lien avec leurs demandes.

Un vaste programme auquel vous aurez, nous l'espérons, envie de prendre part.

Que vous deveniez membre ou non, n'hésitez pas à nous faire part de vos besoins, de vos attentes et surtout de participer à nos évènements !

Pour rejoindre l'association et devenir membre, vous pouvez nous envoyer un e-mail à [apecsalvan@gmail.com](mailto:apecsalvan@gmail.com)